

WOMEN OF
IMPACT
NETWORK



ÜBER UNS

Der Verein SIMAMA – STEH AUF e. V. ist eine unabhängige Migranten-Selbst-Organisation.

Seit über 25 Jahren engagieren sich die Mitglieder aus dem globalen Norden für Eine Welt und setzen sich dafür ein, das bürgerschaftliche Engagement von Menschen aus dem globalen Süden sichtbar zu machen.

Ebenso engagieren wir uns für die Rechte und Belange von Menschen mit Migrationshintergrund in Deutschland und fördern ihr Empowerment. Denn als Weltbürger*innen mit vielfältigen kulturellen Identitäten bereichern wir die Gesellschaft mit einem reichen Erfahrungsschatz, gelebter Solidarität und unterschiedlichen Perspektiven.

Das Women of Impact Netzwerk ist einer unserer vielzähligen Initiativen. Wir schaffen Räume und Plattformen, in denen Frauen diverser Herkunft zusammenkommen, sich austauschen und voneinander lernen können. Obwohl wir das Empowerment von migrantischen Frauen und Frauen of Color besonders fördern, heißen wir alle Frauen herzlich willkommen, die Teil unseres Netzwerks sein möchten. Denn wir glauben fest daran, dass in der Vielfalt unsere Stärke liegt.

ABOUT US

The SIMAMA - STEH AUF e.V. association is an independent migrant self-organization.

For over 25 years, members from the Global North have been committed to creating a fair world and advocating for greater visibility of civic engagement among individuals from the Global South.

Similarly, we advocate for the rights and concerns of individuals with migration backgrounds in Germany and promote their empowerment. As global citizens with diverse cultural identities, we enrich society with a wealth of experience, lived solidarity, and varied perspectives.

The Women of Impact Network is one of our numerous initiatives. We create spaces and platforms where women of diverse backgrounds can come together, exchange ideas, and learn from one another. While we particularly focus on empowering migrant women and women of color, we warmly welcome all women who wish to be part of our network. Because we firmly believe that our strength lies in our diversity.

The image features a large purple circle in the center, which is the primary focus. It is surrounded by other overlapping circles: a light green one at the top, a pink one at the bottom left, and a yellow one at the bottom center. The background is a solid light green. The text 'UNSER ANSATZ/' is in white, and 'OUR APPROACH' is in yellow, both centered within the purple circle. The phrase 'Empowered Women Empower Women!' is written in white, following the curve of the bottom edge of the purple circle.

UNSER ANSATZ/ OUR APPROACH

Empowered Women Empower Women!



1) COMMUNITY, GROWTH, EMPOWERMENT



Jedes Jahr organisiert SIMAMA-STE H AUF e.V. eine Vielzahl von Veranstaltungen, die speziell auf Mitglieder des Women of Impact Network zugeschnitten sind. Von inspirierenden Buchlesungen über eindrucksvolle Frauenbrunchs bis hin zu informativen Konferenzen gestalten wir Treffen, die Verbindung, Stärkung und Wachstum fördern.

Throughout the year, SIMAMA-STE H AUF e.V. organizes a range of events tailored for members of the Women of Impact Network. From engaging book readings to vibrant women brunches and insightful conferences, we curate gatherings that foster connection, growth, and empowerment.

UNITE FOR DEMOCRACY



REPRESENTATION MATTERS



TASTE THE FUTURE



2) CREATING PLATFORMS FOR ACTION



Wir sind überzeugt, dass wir, um eine gerechtere, mitfühlendere und nachhaltigere Gesellschaft zu schaffen, die Veränderung, die wir anstreben, aktiv verkörpern müssen. Daher warten wir nicht auf Gelegenheiten, die sich uns bieten; wir schaffen sie selbst. Durch unsere Angebote haben Individuen die Möglichkeit, aktiv die Gestaltung ihrer eigenen Zukunft in die Hand zu nehmen.

We believe that to create a more just, compassionate, and sustainable society, we must actively embody the change we seek. Thus, we don't wait for opportunities to come to us; we create them. Through our services, individuals have the opportunity to actively take ownership of shaping their own future.



3) EDUCATING OURSELVES FOR LEADERSHIP



Women of Impact versteht "Leadership" als eine Verantwortung, die eine kontinuierliche Professionalisierung umfasst, sowohl für uns selbst als auch für andere. Durch Qualifizierungs- und Mentoring-Programme unterstützen wir Frauen dabei, die erforderlichen Fähigkeiten und Kompetenzen zu erlangen, um gestärkt in ihre eigenen Führungskompetenzen zu treten.

Women of Impact understands 'Leadership' as a responsibility that entails continuous professionalization, both for ourselves and for others. Through qualification and mentoring programs, we accompany women in acquiring the necessary skills and competencies to emerge strengthened in their own leadership abilities.

DARE TO LEAD



TIME FOR CHANGE



EDUCATE YOURSELF



4) ACHIEVING THE SDGs



Mit einer feministischen Entwicklungspolitik im Herzen verankern wir unsere Aktivitäten in den Nachhaltigkeitszielen (SDGs), um sicherzustellen, dass unsere Arbeit im Einklang mit globalen Bemühungen zur Förderung der Geschlechtergerechtigkeit und nachhaltigen Entwicklung steht.

Embracing a feminist development policy, we anchor our activities in the Sustainable Development Goals (SDGs), ensuring our work aligns with global efforts towards gender equality and sustainable development.



5) RECOGNIZING INTERSECTIONALITY

Durch die Berücksichtigung von Intersektionalität in unserer Arbeit erkennen wir die einzigartige Prägung der Erfahrungen jedes Einzelnen durch verschiedene soziale Identitäten und Umstände an. Wir adressieren auch die miteinander verbundenen Unterdrückungssysteme wie Rassismus, Sexismus und sozioökonomische Benachteiligung und schaffen eine unterstützende Umgebung, in der sich alle gehört, wertgeschätzt und respektiert fühlen.

By centering intersectionality in our work, we acknowledge that each individual's experience is shaped by a unique combination of social identities and circumstances. We address interconnected systems of oppression such as racism, sexism, and socio-economic disadvantage, creating a supportive environment where everyone feels heard, valued, and respected.

6) LIFTING AS WE CLIMB

Im Women of Impact Netzwerk streben wir danach, eine inklusive Umgebung zu fördern. Daher haben wir es zur Priorität gemacht, Möglichkeiten für andere zu schaffen, damit sie sich in Führungspositionen versuchen können. Dies bedeutet zu wissen, wann man zurücktritt und bewusst Platz für neue Stimmen, Perspektiven und Talente schafft, die bedeutsam beitragen können.

Within the women of impact network, our aim is to foster an inclusive environment. Thus, we prioritize creating opportunities for others and allowing them to step into leadership roles. This means knowing when to step down and intentionally making room for new voices, perspectives, and talents to contribute meaningfully.



ENGAGIERE DICH! SEI DABEI!/


JOIN US! GET INVOLVED!

Champions for Change

WERDE TEIL DES WOMEN OF IMPACT NETZWERKS!

Entdecke die Möglichkeit, Teil einer inspirierenden Gemeinschaft von Frauen zu werden, die Veränderungen bewirkt.

Trete jetzt dem Women of Impact Netzwerk bei und profitiere von unseren zahlreichen Workshops und Veranstaltungen, in denen du nicht nur dein Wissen erweitern, sondern auch wertvolle Fähigkeiten entwickeln kannst. Erhalte Zugang zu einem Netzwerk von Gleichgesinnten, in dem du dich gegenseitig unterstützen, inspirieren und neue Perspektiven gewinnen kannst. Nutze die Gelegenheit, dich persönlich und beruflich weiterzuentwickeln, während du gemeinsam mit anderen Frauen an bedeutungsvollen Projekten arbeitest. Werde Teil einer Gemeinschaft, die dich ermutigt, dein volles Potenzial auszuschöpfen und positive Veränderungen in der Welt zu bewirken.

THE WAY FORWARD

JOIN THE WOMEN OF IMPACT NETWORK!

Discover the opportunity to become part of an inspiring community of women making a difference.

Join the Women of Impact Network and benefit from our numerous workshops and events, where you can not only expand your knowledge but also develop valuable skills. Gain access to a network of like-minded individuals where you can support, inspire, and gain new perspectives from one another. Seize the opportunity to grow personally and professionally as you collaborate with other women on meaningful projects. Become part of a community that encourages you to unleash your full potential and make positive changes in the world.



PROFITIERE VON WEITEREN DIVERSEN ANGEBOTEN

PROFIT FROM FURTHER DIVERSE SERVICES

LEADERSHIP TRAINING

- Entwickle deine Führungsfähigkeiten und entfalte dein volles Potenzial.
- Develop your leadership skills and unlock your full potential.

ADVICE

- Rat von Expertinnen, um Herausforderungen zu meistern.
- Access expert advice to navigate challenges.

MENTORING

- Mentorinnen, die dich auf deinem Weg begleiten.
- Mentors to help you reach your goals.

COACHING

- Persönliches Coaching für persönliches Wachstum.
- Personalized guidance for personal growth.



INTERESSIERT?

Kontaktiere uns! Unser Kontakt ist auf der nächsten Seite aufgelistet. Wir freuen uns auf deine Nachricht!

INTERESTED?

Reach out to us! Contact details are listed on the next page. We look forward to hearing from you!

Kontakt:

www.simama-stehauf.de

✉ info@simama-stehauf.de

📷 [simama.stehauf](https://www.instagram.com/simama.stehauf)

🌐 [SIMAMA-Steh Auf e.V.](https://www.facebook.com/SIMAMA-StehAuf)



SIMAMA – STEH AUF e. V.

Gefördert vom Bundesamt für Migration und Flüchtlinge (BAMF) in
Rahmen des Bundesprogramms “Gesellschaftlicher Zusammenhalt” mit
Mittel des Bundesministerium des Innern und für Heimat (BMI)



Bundesministerium
des Innern
und für Heimat